

Diputación colabora en la actividad de Voluntariado Sendero Sulayr Solidario destinado a pacientes oncológicos

La tercera entrega de esta iniciativa la lideran la Asociación de Voluntarios de Caixabank y la Fundación UAPO y ayuda a difundir los valores de vida sana y espíritu de superación como terapia contra el cáncer

viernes 19 de abril 2024



La diputada de Bienestar Social, Igualdad y Familia, Elena Duque, junto a Miguel Angel Palanco, representante de la Asociación de Voluntarios de Caixabank, Fernando Parra, presidente de la Fundación UAPO, y Javier Campos, montañero y director de la expedición, ha presentado la actividad de Voluntariado Sendero Sulayr Solidario que se va a realizar desde el día 20 de abril al 4 de mayo. Se trata de la tercera entrega de actividades al aire libre con pacientes oncológicos y que tan buen resultado está dando para ayudar a difundir los valores de vida sana y espíritu de superación como terapia contra el cáncer. La iniciativa está liderada por la Asociación de Voluntarios de Caixabank y la Fundación UAPO, y cuenta con la colaboración de la Diputación de Granada y la Diputación de Almería.

Elena Duque ha indicado que “este programa pionero combina la belleza natural de los senderos con el apoyo emocional y físico para personas oncológicas, promoviendo así una vida sana y el

espíritu de superación como una terapia vital en la lucha contra el cáncer. A través de esta actividad estamos difundiendo un mensaje poderoso y transformador: el mensaje de la vida sana, la esperanza inquebrantable y el espíritu de superación”.

Además, ha reafirmado “el respaldo de la Diputación de Granada con este tipo de proyectos y su compromiso con la salud, el bienestar y la solidaridad comunitaria, permitiendo que esta actividad llegue a más personas, extendiendo así su influencia sanadora y edificante. Al combinar el ejercicio físico con el apoyo emocional, no solo se busca aliviar los efectos físicos del tratamiento del cáncer, sino también fortalecer el espíritu, proporcionando una red de apoyo vital durante tiempos difíciles”.

Por último, ha resaltado que “más que una simple actividad recreativa, el senderismo se convierte en una metáfora de la lucha contra el cáncer: un camino lleno de desafíos, pero también de belleza y esperanza. Estamos demostrando al mundo que, incluso en medio de la oscuridad, podemos encontrar luz. Que incluso en los momentos más difíciles, podemos encontrar fuerza. Y que incluso en la adversidad más desgarradora, podemos encontrar esperanza”.

La citada actividad dará lugar a un documental de 30 minutos, cuyo objetivo es poner en valor el sendero Sulayr y las riquezas del parque nacional de Sierra Nevada, así como transmitir los valores relacionados con la solidaridad, la capacidad de superación y los beneficios de la actividad física en el medio natural en la gestión de la enfermedad del cáncer.

El formato será de 15 etapas que realizarán 5 grupos (3 etapas cada grupo). Cada grupo está formado por 8 personas: 3 pacientes oncológicos, 3 voluntarios, un terapeuta de la UAPO y el promotor del documental. Cada grupo entregará el testigo al siguiente como una carrera de relevos.

La ruta transcurre por las provincias de Granada, sobre todo, y de Almería, afectando a muchos municipios alejados y con ciertos problemas de despoblación. La actividad también servirá para poner en valor el hecho diferencial de estos municipios de pertenecer al Parque Nacional y contar con una ruta tan espectacular.